ECONOMÍA

FABREGAT REITERA EL APOYO DEL CONSELL AL ITC Y A LA FERIA CEVISAMA

La delegada del Consell en Castellón, Susana Fabregat, visitó ayer el Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) para conocer las actividades del centro y, en especial, los proyectos de investigación en los que participa relacionados con la valorización de residuos de construcción y demolición. En la reunión participaron la directora general, Yolanda Reig, y las investigadoras Francisca Quereda v Mónica Vicent. También se reunió ayer con la directora de la feria Cevisama, Carmen Álvarez, C.A.D.